
CHAMBRE DES COMMUNES

L'ÉDUCATION

PRÊTS AUX ÉTUDIANTS-ATTITUDE À L'ENDROIT
DU QUÉBEC

A l'appel de l'ordre du jour.

M. A. D. Hales (Wellington-Sud): Ma ques-
tion s'adresse au premier ministre. Vu que le
premier ministre Lesage a déclaré que les
prêts accordés aux étudiants universitaires
représentaient, de la part du gouvernement
fédéral, un empiètement sur les droits des
provinces, la province de Québec aura-t-elle
le droit de ne pas adhérer au programme,
tout en recevant une compensation?

Le très hon. L. B. Pearson (premier
ministre): Cette question est actuellement à
l'étude et sera discutée, non seulement avec la
province de Québec, mais avec les autres pro-
vinces également.

RECHERCHES ET SAUVETAGES

DISPARITION D'UN OFFICIER DES SERVICES CANA-
DIENS DES RENSEIGNEMENTS

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. W. G. Dinsdale (Brandon-Souris):
J'ai une question à poser au ministre de la
Défense nationale. Pourrait-il dire à la Cham-
bre si l'on continue toujours à s'enquérir du
sort du capitaine Flewin, des services cana-
diens de renseignements, qui a disparu à bord
d'un avion allant de Toronto à Ottawa le 17
janvier dernier, je crois?

L'hon. Paul Hellyer (ministre de la Défense
nationale): Je remercie l'honorable député de
m'avoir prévenu de sa question. On m'apprend
que l'on a suspendu les recherches le 27 jan-
vier après douze jours d'efforts intensifs. On
les reprendra au printemps dès que l'on

pourra avec plus de certitude retrouver sa

trace. On a fouillé 97,000 milles carrés et on
a consacré 840 heures de vols à sa recherche,
jusqu'au 27 janvier.

LA HOUILLE

ON RÉDUIRAIT LES SUBVENTIONS ACCORDÉES À LA

«DOMINION STEEL AND COAL CO.»

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Robert Muir (Cap-Breton-Nord et Vic-
toria): J'aimerais poser une question au mi-
nistre des Mines et des Relevés techniques
mais, vu qu'il est absent, je m'adresserai donc
au ministre suppléant. Le ministre ou un re-
présentant du gouvernement a-t-il indiqué, di-
rectement ou indirectement, à la Dominion
Steel and Coal Company, qu'elle devrait limi-
ter sa production de charbon en Nouvelle-
Écosse à son niveau actuel ou à un tonnage
déterminé, sinon elle n'obtiendrait pas d'au-
tres subventions pour lui aider à vendre toute
production excédentaire projetée?

[L'hon. M. Favreau.]

L'hon. H.-J. Robichaud (ministre suppléant
des Mines et des Relevés techniques): En l'ab-
sence du ministre des Mines et des Relevés
techniques, je tiens cette question pour un
préavis.

QUESTIONS OUVRIÈRES

SYDNEY (N.-É.) -ENTREVUES DU SERVICE NATIO-
NAL DE PLACEMENT

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Donald MacInnis (Cap-Breton-Sud): J'ai
une question à poser au ministre du Travail.
Le ministre informera-t-il la Chambre si les
entrevues qu'on accorde au service national
de placement de Sydney aux personnes qui
cherchent un nouvel emploi ont donné d'heu-
reux résultats?

L'hon. A. J. MacEachen (ministre du Tra-
vail): Je n'ai reçu aucune nouvelle à ce sujet.
Je me ferai un plaisir de transmettre à l'hono-
rable député tous les renseignements que j'ob-
tiendrai plus tard.

REPRÉSENTANTS DU YUKON ET DES TERRITOIRES DU
NORD-OUEST À LA CONFÉRENCE RELATIVE

AU TRAVAIL

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Gene Rhéaume (Territoires du Nord-
Ouest): Ma question s'adresse au ministre du
Travail. Le ministre peut-il faire connaître à
la Chambre si une invitation a été lancée aux
commissaires du Yukon et des Territoires du
Nord-Ouest en vue de participer à la pro-
chaine conférence fédérale-provinciale relative
au travail?

L'hon. A. J. MacEachen (ministre du Tra-
vail): Je vais m'en informer et je répondrai
plus tard à l'honorable député.

CONGÉDIEMENTS ÉVENTUELS À LA BASE NAVALE
DE POINTE-ÉDOUARD

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Donald MacInnis (Cap-Breton-Sud):
Monsieur l'Orateur, j'ai une question à poser
au ministre de la Défense nationale. Le minis-
tre étudierait-il la possibilité de se rendre
sous peu au Cap-Breton afin d'y constater
personnellement les répercussions que les con-
gédiements envisagés auront à la base navale
de Pointe-Édouard?

L'hon. Paul Hellyer (ministre de la Défense
nationale): Monsieur l'Orateur, j'ignore si
cette visite pourra avoir lieu bientôt. Mais
j'aimerais bien me rendre au Cap-Breton sous
peu. J'espère, d'autre part, que le député
pourra alors m'y rencontrer.

M. MacInnis: Une question supplémentaire.
Dois-je conclure de la réponse du ministre
qu'aucune directive n'a été donnée pour que


